
Interview mit Gabriel – Projekt Tanzen 
 
Am 10.10.2018 wurde Gabriel Wenniges von Tim, Florian und Jonas zu seinem 
Projekt ,,Tanzen“ interviewt. 
 
1) Was macht ihr in eurem Projekt? 
 
Gabriel: Wir machen Ausdruckstanz, das heißt, wir tanzen Gefühle. 
 
2) Bist du zufrieden mit deinem Projekt und warum? 
 
Gabriel: Ja, weil es sehr viel Spaß macht und entspannt ist. 
 
3) Warum hast du das Projekt gewählt? 
 
Gabriel: Weil es letztes Jahr sehr viel Spaß gemacht hat und es eine neue, tolle 
Erfahrung ist. 
 
4) Welche Aufgabe hast du in deiner Gruppe? 
 
Gabriel: Ich bin ein Schauspieler in einem Theaterstück. 
 
5) Was für Tanzschritte kannst du schon? 
 
Gabriel: Aus dem letzten Jahr kann ich schon Walzer und aus diesem Jahr die 
Peitsche und ,,pas de deux“. 
 
6) Wie lange tanzt du schon? 
 
Gabriel: Seit einem Jahr, aber ich tanze nur in der Projektwoche. 
 
7) Wie ist die Gruppenarbeit? 
 
Gabriel: Die Gruppenarbeit macht sehr viel Spaß, da die Aufgaben lustig sind. 
 
 


